

Genève, le 27 juillet 2023

LE CENTRE DE MÉDECINE DU SPORT ET DE L'EXERCICE DE HIRSLANDEN CLINIQUE LA COLLINE SOUTIENT LA CHAMPIONNE DU MONDE DE KITESURF

CAMILLE LOSSERAND

La Suisse a terminé sur la plus haute marche du podium du Big Air GKA Kite World Tour qui s'est déroulé le premier week-end de juin à Tarifa, en Espagne, sur l'un des spots les plus ventés d'Europe.

Genève, le 27 juillet 2023. Camille Losserand, vice-championne de l'an dernier, a confirmé son immense potentiel en finale. Elle a soigneusement construit son succès en enfilant des scores solides sur le tableau avant de se détacher. La locale de Tarifa était dans une classe à part et s'est facilement détachée pour remporter la victoire devant ses supporters adorés et sa famille. Tout le gratin des disciplines twintip, strapless/surfboard et hydrofoil s'y est donné rendez-vous.

« C'est une joie immense d'avoir remporté cette compétition très relevée. Cette victoire est le résultat d'un investissement total dans cette discipline et le résultat d'un travail très important qui a payé et me permet de figurer parmi l'élite de ce sport », a commenté Camille Losserand. Pour mémoire, Camille Losserand avait marqué les esprits l'année passée en devenant championne du monde junior en 2022 et vice-championne du Big Air World Championship en 2022. À seulement 19 ans et après plusieurs titres de championne de Suisse et d'Espagne, Camille Losserand fait maintenant partie de l'élite mondiale en kitesurf, une discipline découverte au cours de sa douzième année.

Le Centre de Médecine du Sport et de l'Exercice de Hirslanden Clinique La Colline, certifié par Swiss Olympic comme medical center, accompagne désormais Camille Losserand dans sa préparation sportive. Cette relation symbolise la nouvelle dimension prise par la championne. « L'objectif est de l'aider à franchir de nouveaux paliers pour répondre aux nouvelles exigences de son agenda sportif et l'aider à mettre tous les atouts de son côté pour rester au top de sa forme et de son sport comme kitesurfeuse professionnelle », témoigne le Dr Vincent Burki, spécialiste en médecine du sport, au Centre de Médecine du Sport et de l'Exercice chez Hirslanden Clinique La Colline.

<https://www.gkakiteworldtour.com/athletes/camille-losserand/>
www.camillelosserand.com

Information

Service de communication

Hirslanden Clinique La Colline
T +22 545 28 46
media.geneve@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

Centre de Médecine du Sport et de l'Exercice

Hirslanden Clinique La Colline
Chemin Thury 7A
Ch-1206 Genève
cmse@hirslanden.ch

À propos du Groupe de cliniques privées Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du « Continuum of Care ».

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire système par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au 31 mars 2023, jour de référence, les établissements du groupe ont dispensé au total 465 105 journées de soins à 111 107 patientes et patients. 51,7 % sont assurés en division commune, 27,5 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,8 % d'une assurance privée. Le Groupe Hirslanden, formé en 1990 à partir du regroupement de plusieurs cliniques privées, fait partie aujourd'hui du groupe international Mediclinic.

À propos de Hirslanden Clinique La Colline

Hirslanden Clinique La Colline se situe au centre-ville de Genève et propose grâce à plus d'une trentaine de spécialités une offre médicale et chirurgicale multidisciplinaire.

La clinique dispose d'un équipement de pointe comprenant 67 chambres individuelles dont quelques-unes avec suites, une unité de soins ambulatoires et de soins continus. Spécialisée en chirurgie orthopédique et traumatologie, neurochirurgie et chirurgie digestive, la clinique compte plus d'une vingtaine de centres médicaux, un centre d'urgences membre du Réseau Urgences Genève (RUG), six salles d'opération et sa propre polyclinique.

Reconnue comme Swiss Olympic Medical Center, son Centre de Médecine du Sport et de l'Exercice propose une prise en charge personnalisée pour les jeunes athlètes ou athlètes confirmés, mais aussi pour des personnes actives ou en phase de rééducation médico-sportive. Plus de 300 collaborateurs et 450 médecins accrédités se chargent de la santé et du bien-être des patients.